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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．２７（Ｎｏ．2110） ２月２１日（水）晴れ (司会倉持功典副委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇会員卓話 鈴木邦彦会員 

 

ビジター 

三本菅秀夫様 （日立港ＲＣ） 

昨年の１１月１５日には大変お世話になりました。先日は北村ＰＧに当

クラブにお越し頂き卓話を頂戴いたしました。その時の週報をお持ち

しましたので、ご覧いただければと思います。また、一緒におじゃまし

ましたアリスの近況についての週報ができましたら送付させていただ

きたいと思います。 

 

 

諸 報 告 

水谷 修先生講演会実行委員会 （皆葉瑞男実行委員長） 

先日の講演会には、会員皆様のご協力により無事終了することが出来ました。有難う御座いました。実行

委員長として当日は出席できませんでしたが、大成功と聞き安堵いたしました。特に駐車場担当の方に

は強風のなか大変申し訳御座いませんでした。会員の皆様本当に有難う御座いました。 

ＩＴ委員会 （石塚克己委員長） 

先日の講演会を４月号のガバナー月信に掲載していただけることになっています。また、ロータリーの友

にも掲載いただけるようメールにて連絡を取っているところです。 

 

表 彰 

米山功労者  染谷秀雄会員 

ポール・ハリス・フェロー  横山 修会員 

ベネファクター  松村仁寿会員 

 

 

 

委 嘱 状 

 

熊谷 昇会員（社会奉仕委員）  青木清人会員（クラブ管理運営委員）  北村 仁会員（諮問委員）   

石塚克己会員（ホームページ運営委員） 
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幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 藤代ＲＣ、日立港ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知受理 なし 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

皆さん、こんにちは。 

日立港ロータリークラブの三本菅様、ようこそいらっしゃいました。会員一同

心より歓迎申し上げます。また、鈴木邦彦会員卓話宜しくお願いします。 

先日の水谷修先生講演会には、会員の皆様のご協力により大成功で終了

する事ができました。心より感謝申し上げます。当日は、北風が強く駐車場

担当の皆様には、寒い思いをさせてしまい風邪をひかせてしまったのでは

と心配でなりませんでした。元気なお顔を拝見しましてほっと一安心しております。また、私のミスで救護を

すっかり忘れていましたら、田中会員がドクターバックと救護の腕章を持参し役割を果してくれました。そし

て、青木（全）会員、飯塚会員、長塚会員、松坂会員には適切なアドバイスを有難う御座いました。なりより

も青木幹事の気配り、迅速な対応には頭が下がります。よく幹事は女房役と申しますが、幹事がもしも女

性だったらとふと思ったりもしましたが、後５ヶ月よろしくお願い致します。 

最後に、実行委員会の皆様には、１２月、１月と忙しい時期に大変な思いをさせてしまいました。本当に有

難う御座いました。改めて、水海道ロータリークラブの素晴らしさに感銘させられた１日でした。 

「ありがとう 何時か 私も 恩返し」 

さて、２００５年末日現在のＲＩ脱退クラブの現況をお知らせしましたが、その後も早い速度に退会クラブの

数は増え続けて、この１年間で６クラブが消滅してしまいました。印旛中央ＲＣ、船橋北ＲＣは会員数が激

減したことが脱退した理由であろうと思われますが、その他の４クラブはかなりの会員数を擁しながら脱退

しており、今後のためにもその理由を解明しておく必要があろうと思われます。 

年 度 末 会 員 数 
クラブ名 地区 

20001-02 2002-03 2003-04 2004-05 2005-06 
脱退年月日 

大越 2530 ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ 2000/6/27 

矢板やしお 2550 18 ◆ ◆ ◆ ◆ 2003/6/3 

中川 2500 18 18 9 ◆ ◆ 2003/6/23 

六戸 2830 8 8 8 ◆ ◆ 2003/9/16 

宮代 2770 19 19 11 ◆ ◆ 2004/12/21 

一戸 2520 23 23 19 ◆ ◆ 2005/6/8 

階上 2830 8 9 9 ◆ ◆ 2005/6/15 

軽米 2520 17 21 13 ◆ ◆ 2005/6/29 

一関西 2520 9 11 11 ◆ ◆ 2005/6/29 

野沢温泉 2600 17 17 2 2 ◆ 2005/11/3 

一関磐井 2520 17 16 12 11 ◆ 2005/11/14 

上北 2830 8 9 8 8 ◆ 2005/12/12 

印旛中央 2790 16 16 12 5 4 2006/6/1 

船橋北 2790 27 27 26 13 5 2006/6/1 

生月 2740  24 24 23 23 2006/6/1 

熱海 2620  26 26 17 17 2006/6/27 

越谷西 2770  30 35 19 14 2006/6/30 

宇和島南 2670  35 37 24 19 2006/12/12 
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会 員 卓 話 鈴木邦彦会員 

私は、１９９６年７月から１９９７年６月まで当クラブの会長を務めました。

補佐役の幹事は、飯塚三夫会員にお願いしました。 

私の年度の特別プロジェクトは、新世代のためのプログラムとポール・

ハリス没後５０周年行事でした。前者は、水海道生涯学習センターで新

世代のための会議を開催し、地域リーダーと地域の中・高校生との自

由討論を行った。後者は、オーストラリアから交換学生、筑波大学留学

生（カナダ１名、オーストラリア２名）市教育委員会英語助手、米山奨学

生夫妻を招いて、国際交流親善新年会を開いた。これらの他は特別な

プログラムもなく会員の皆さんのご協力を頂き、順調なクラブ運営が出

来ました。今から考えると全体に恵まれた年度であったと思います。 

会員数は、期初５６名、期末５７名で１名の純増でした。因みに退会者は５名でその内訳は、会社転勤者２

名、死亡退会１名、病気退会１名、一身上の都合による退会が１名でした。 

予算・決算ですが、一人年会費２４万円、入会金５万円、ビジター費２千円、その他ニコニコボックスで１年

間の運営が例年通り出来ました。特筆すべきことは、年度途中での集金は無かった事です。 

例会に出席しなければロータリーの存在意義はなかとの思いから、クラブの運営は先ず例会の充実から

と考え、会長方針を“活力を生む楽しい例会”としました。出席した会員が例会終了後僅かでも満足感を

抱くような例会にしたいと思いました。例会出席が会員相互の理解を深め、異なる業種の会員から自分の

職業では得られないものを吸収し、自己成長の糧となり親睦を深めることが出来ればと願いました。 

私は奉仕の精神を支えるものは、例会出席することによって生まれた親睦によって醸成されたエネルギー

だと思っています。まさに“出席なくしてロータリーなし”の所以だと思います。 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４７名 ３７名 １０名 ０名 ５名 ８９．３６％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥５６,０００   累計  ￥１,６０５,０００ 

昨年１１月１５日、お世話になりました。 三本菅秀夫様 

水谷修先生講演会、皆様のご協力に感謝いたします。 松村会員 

水谷先生講演会に会員各位には大変お世話になり、無事盛況にて終了することが出来ました。特に、駐

車場担当の会員には強風の中ご苦労をかけ恐縮しております。皆様の協力に改めて感謝申し上げます。                                        

青木（正）会員           

寒暖の差が大きいので体調に気をつけてください。  大串会員 

水谷先生の講演会お疲れ様でした。 島田・横山  各会員 

水谷先生講演会、大成功！！皆様お疲れ様でした。 田上会員 

娘が結婚しました。  鈴木（邦）会員 

水谷修先生講演会、皆様のご協力により無事終了することが出来ました。感謝申し上げます。私は他に

用事があり欠席致し、誠に申し訳ありませんでした。  皆葉会員 

水谷先生の講演会大成功との事、ご苦労様でした。ガバナー補佐会議があり出席出来ませんでした。 

鈴木（豊）会員 

講演会大成功おめでとう御座います。ステージ上の会長・幹事、ピカピカに光ってました。  

青木（清）会員 

水谷修先生講演会、ご苦労様でした。ほっとしています！ 熊谷会員 

水谷先生の本の販売に協力しましたら、お礼にサイン入りの本を頂きました。 秋田会員 
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講演会大成功、皆様お疲れ様でした。鈴木邦彦パスト会長さま本日卓話宜しくお願いします。  

石塚（克）会員 

水谷先生の講演会、皆様ご苦労様でした。 角田会員 

先日の「水谷先生講演会」皆様お疲れ様でした。慣れない司会でしたが倉持会員に助けていただきまし

た。有難う御座いました！！  穂戸田会員 

水谷先生の講演会ご苦労様でした。今日早退いたします。  染谷（正）会員 

先日の水谷先生講演会お疲れ様でした。会長・幹事、穂戸田君大役お疲れ様でした。 倉持会員 

水谷先生の講演会、欠席しました。  中川会員 

講演会出席できませんでした。  草間会員 

講演会欠席しました。  染谷（秀）会員 

例会欠席しました。  石塚（利）会員 

早退します。  登坂会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 

 

 

 
 

２月２４日(土) アサヒビール茨城工場 
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出席された会員の皆様、お疲れ様でした。 


